
Stadland, den 06.11.2022 

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 29.10.2022 

Der erste Vorsitzende, Horst Zimmermann, eröffnet um 18:25Uhr die Versammlung und 
stellt die rechtzeitige Einladung und die Beschlussfähigkeit fest (15 Stimmberechtigte).  

Jan-Simon Knispel stellt seinen Teamleiterbericht vor: 

 Auf Grund der Corona Beschränkungen fanden nur sehr wenige Veranstaltungen und 
Trainingstermine statt 

Kassenbericht: 

Uwe Michaelis trägt den erstellten Kassenbericht vor:  

 Die größeren Ausgaben in diesem Jahr waren: 

 DMC Beitrag 
 Auf Grund der wenigen Veranstaltungen / Trainings gab es keine weiteren größeren 

Ausgaben, sodass in 2021 ein Überschuss erwirtschaftet wurde. 

Die Kassenprüfung fand am 29.10.2022 statt. 

 Jan Möhlmann beantragt die Entlastung des Vorstandes. Mit 14 Ja Stimmen und 
einer Enthaltung wird der Vorstand entlastet.   

Der nächste Punkt auf der Tagesordnung bestand in der Wahl eines neuen zweiten 
Kassenprüfers. 

Wahlergebnisse: 

Position Vorschlag Ja 
Stimmen 

Nein 
Stimmen 

Enthaltungen Wahl 
angenommen 

2. Kassenprüfer Joachim Behnken 14 0 1 Ja 

Für die Kassenprüfung 2021/2022 sind damit Martin Fantini und Joachim Behnken 
verantwortlich. 

Anschließend wurde der Vorstand neu gewählt: 

Position Vorschlag Ja 
Stimmen 

Nein 
Stimmen 

Enthaltungen Wahl 
angenommen 

1.Vorsitzender Gero Holzberg 14 0 1 ja 

2.Vorsitzender Jan Möhlmann 14 0 1 ja 

Kassenwart Uwe Michaelis 14 0 1 ja 

Teamleiter Jan Simon Knispel 14 0 1 ja 

Nach der abgeschlossenen Wahl, wurde zum Punkt Anträge übergegangen: 



Folgende Anträge wurden gestellt: 

 Jan Simon Knispel beantragt die Anschaffung eines Laptops (Budget ca.500€) als 
Anzeige- und Teamleiter PC. 

 Dieser Antrag wird mit 15 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen 
angenommen. 

 Uwe Michaelis beantragt die Anschaffung einer Lizenz für das Programm der 
Mitgliederverwaltung um diese online nutzbar zu machen. Dies würde jährlich 80€ 
kosten. 

 Dieser Antrag wird mit 0 Ja-Stimmen, 15 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen 
abgelehnt. Uwe prüft Alternativen, die kostengünstiger sind. 

 Carsten Steinhäuser beantragt folgende Satzungsänderung:  

 Aktuell: §17 Auflösung des Vereins: Bei der Auflösung oder Aufhebung des 
Vereins , oder bei Wegfall der steuerbegünstigten Zwecke , fällt das 
Vermögen des Vereins an die Behindertensportgemeinschaft Rotenburg von 
1956 e.V., die es unmittelbar und ausschließlich für gemeinnützige Zwecke zu 
verwenden hat. 

 Neu: §17 Auflösung des Vereins: Bei der Auflösung oder Aufhebung des 
Vereins , oder bei Wegfall der steuerbegünstigten Zwecke , fällt das 
Vermögen des Vereins an die Deutsche Kinderkrebsstiftung, die es 
unmittelbar und ausschließlich für gemeinnützige Zwecke zu verwenden hat. 

Erklärung: Da es die Behindertensportgemeinschaft Rotenburg nicht mehr gibt, 
musste eine neue Einrichtung festgelegt werden, die, im Falle der Auflösung der 
MAG, das Vereinsvermögen erhalten würde. 

 Dieser Antrag wird mit 14 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen 
angenommen 

Sonstiges: 

Jan und Gero prüfen mit dem Bremer Verein, ob die Trainingstermine ab Januar um 2 
Wochen verschoben werden, damit es weniger Überschneidungen mit den Bremer Terminen 
gibt. 

Jan weist auf die kommenden Veranstaltungen zum RCK und CRS Lauf hin und bittet um rege 
Beteiligung. 

Um 18:55 wird die Sitzung geschlossen.  

Carsten Steinhäuser ( Protokollführer ) 


